

Résolu: Qu'une Commission composée de MM. les échevins Loranger, Weldon, Boyd, Ménard, Mayrand, Chartrand, St-Pierre, ainsi que du proposeur et du second de cette proposition, soit nommée pour s'enquérir du bien fondé des nombreuses plaintes concernant l'évaluation de la propriété, de la manière de procéder, ainsi que de la compétence des évaluateurs, recevoir des suggestions et faire rapport au Conseil dans le plus court délai possible.

52.—Sur proposition de M. l'éch. MENARD, appuyée par M. l'éch. TURCOT, il est

Résolu: Que la Commission de Législation soit priée de considérer s'il ne serait pas opportun d'amender la Règle 131 des Règles du Conseil en en retranchant dans la 31ème ligne tous les mots après le mot "présent", savoir: "et ne peut non plus être abrogé ou amendé avant d'avoir été soumis à la Commission de Législation" et faire rapport.

53.—Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. WELDON, il est

Résolu: Que vu le grand nombre d'ouvriers et de journaliers sans travail et de pères de familles privés de leurs emplois dans les établissements industriels et commerciaux et de personnes en général qui souffrent et vont souffrir, pendant l'hiver qui approche, des conséquences de la guerre, le Comité du Fonds Patriotique soit prié de voir s'il ne serait pas possible en amendement le statut créant ce fonds ou autrement de les faire participer à ce fonds dans une certaine mesure, lorsqu'il sera établi que c'est à cause de la guerre qu'ils sont sans emploi et sans travail et qu'ils méritent d'être secourus.

M. l'échevin MENARD, appuyé par M. l'échevin LETOURNEAU, propose en amendement

Que tous les mots après le mot "que" dans la motion principale, soient retranchés et remplacés par les suivants:

"Vu le grand nombre d'ouvriers sans travail, de pères de familles privés de leur emploi, et de personnes qui seront dans la misère pendant l'hiver, le Bureau des Commissaires soit prié de voter une somme de \$50,000 pour commencer et de la mettre à la disposition des diverses Sociétés de St-Vincent de Paul et des différentes associations protestantes de charité, pour être distribuée aux pauvres et aux sans travail de la cité de Montréal, et de voir s'il ne serait pas possible de donner de l'ouvrage aux sans travail, contribuables de la cité, en faisant exécuter pendant l'hiver prochain des travaux de canalisation ou autres."

M. le maire suppléant fait quelques remarques à ce sujet, il dit qu'il approuve l'amendement proposé.

Et un nouveau débat s'engageant,

M. l'échevin Weldon, avec la permission du Conseil, retire son nom comme second de ladite proposition.

Et un nouveau débat s'engageant,

M. l'échevin BLUMENTHAL, appuyé par M. l'échevin MACDONALD,

Propose que le Conseil s'ajourne.

Perdue sur division.

Et un nouveau débat s'engageant,

M. le maire suppléant décide que, vu que M. l'échevin Weldon a retiré son nom comme second de la motion principale, le vote doit être pris sur l'amendement.

Ledit amendement étant mis aux voix, il est adopté et il est

Résolu: En conséquence.

AVIS DE MOTION.

54.—De M. l'échevin Létourneau, à l'effet d'amender le règlement No 432, re taxes, etc., etc.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. WARD,

Le Conseil s'ajourne.

L. O. DAVID,

Greffier de la Cité.

RENE BAUSET,

Sous-Greffier de la Cité.

Resolved: That a Committee, composed of Aldermen Loranger, Weldon, Boyd, Ménard, Mayrand, Chartrand, St-Pierre and the mover and seconder of this motion, be appointed to ascertain whether the numerous complaints which are being made concerning the valuation of real estate are founded or not, and to inquire into the method of establishing such valuation and into the competency of the assessors, receive suggestions and report to Council.

52.—On motion of Ald MENARD, seconded by Ald. TURCOT, it was

Resolved: That the Legislation Committee be requested to consider whether it would not be advisable to amend Rule 131 of the Rules of Council by striking out therefrom all the words after the word "thereto", in the 3rd line, to wit: "nor shall any rule or order be repealed or amended before being submitted to the Legislation Committee", and report.

53.—L. A. LAPOINTE moved, seconded by Ald. WELDON,

That in view of the large number of workmen and laborers who are out of work and of fathers of family who are deprived of their employment in industrial and commercial establishments, and of persons generally who suffer and will suffer during the coming winter from the consequences of the war, the Patriotic Fund Committee be requested to consider whether it would not be possible, by an amendment to the Act establishing said fund or otherwise, to allow them to share in said fund to a certain extent, when it is established that they are without employment and without work on account of the war and that they deserve to be relieved.

Moved in amendment by Ald. MENARD, seconded by Ald. LETOURNEAU,

That all the words after the word "that" in the main motion be struck out and the following substituted therefor:

"In view of the large number of workmen who are out of work, of fathers of family who are deprived of their employment, and of persons who will be reduced to poverty during the winter, the Board of Commissioners be requested to vote a sum of \$50,000 to begin with and place the same at the disposal of the various St. Vincent de Paul Societies and the different Protestant Charitable Associations, to be distributed to the poor and unemployed in the City of Montreal, and to see if it would not be possible to provide work for the unemployed who are ratepayers of the City by having excavation or other works performed during the coming winter.

The Acting Mayor made certain remarks in this connection, approving the amendment proposed.

And a further debate arising,

Ald. Weldon withdrew as seconder of the motion, with the permission of the Council.

And a further debate arising,

Ald. BLUMENTHAL moved, seconded by Ald. MACDONALD,

That the Council do now adjourn.

Lost on division.

And a further debate arising,

The Acting Mayor decided that, owing to the withdrawal of Ald. Weldon as seconder of the main motion, the vote should be taken on the amendment.

Said amendment being put, it was carried and

Resolved: Accordingly.

NOTICE OF MOTION.

54.—By Ald. Létourneau, to amend By-law No. 432 re taxes, etc.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WARD,

The Council adjourned.

L. O. DAVID,

City Clerk.

RENE BAUSET,

Asst.-City Clerk.